

EL PERIÓDICO

PARA TODOS

Año VI — Núm. 1.633

DIARIO DE LA TARDE

Independiente

y de cultura popular.

Precios.—Número suelto 5 céntimos. Atrasado, 25 id.—Anuncios y comunicados a precios convencionales.

Redacción y Administración:
Plaza de Chapí, 5 (antes Teatro)

No se devuelven los originales aunque no se publiquen.

Donde no tenemos corresponsal 75 céntz. al mes

Alicante: Martes 31 de Octubre 1916

Pagos por adelantado

El ornato

Mientras el vecindario de Alicante se preocupa por la suerte de la capital y con su dinero contribuye a la propaganda del clima, nuestra Comisión de Ornato está entregada a la inercia más ridícula y espantosa.

No hay un solo paseo que esté terminado en todos sus detalles, y si son las calles y plazas, ya las estamos viendo con sus pavimentos destrozados, los aceraños movidos (donde los hay) las tuberías de las aguas de Sax y el gas al aire libre sobre las paredes de los edificios, los rails del tranvía sobresaliendo de la superficie estando en algunos sitios desenterrados completamente.

Todo esto forma un contraste con nuestra propaganda para atraer al forastero.

Ya sabemos que nuestro municipio lo han arruinado los políticos con sus torpezas y otras cosas pero a pesar de todo esto si hubiera alicantinismo en ellos, podrían estar las cosas mucho mejor de lo que están.

¿No llega una empresa cualquiera y embarga un arbitrio para resarcirse de un débito contraído con ella? ¿Por qué no se proyecta un empréstito garantizado con otro ingreso municipal?

Esto debiera hacerse a todo trance antes que nuestras calles se acaben de destrozarse y convirtamos la capital en una vergonzosa aldea.

Ciertamente no sería preciso pensar en un empréstito si nuestros mal llamados administradores hicieran lo que deben hacer, esto es; no gastar dinero supérfluamente, suprimiendo destinos y prebendas que anualmente importan muchos miles de pesetas y fomentando a la vez los motivos de ingresos.

Pero ca, no quieren entrar por el verdadero camino y toda su labor se limita a sentarse un rato en el sillón consistorial y lucir la medalla en las procesiones.

Esto no es ser representantes del pueblo, sino simples figuras decorativas que perjudican más que benefician, puesto que ocupan un cargo que otros hombres de más aptitudes pudieran desempeñar.

¿Cómo se explica que una agrupación política como la de los liberales que tanto por el número como por estar en situación no hagan nada por Alicante?

Muy sencilla es la respuesta: Esos políticos no deben su acta al pueblo sino a las trapacerías contra él cometidas y por lo tanto sus intereses están en pugna con los del ciudadano.

¿Serán capaces algunos concejales de negar lo que salta a la vista?

¿En qué demuestran el cumplimiento de su deber? ¿Qué hacen por Alicante si ni aun siquiera se fijan en la limpieza de las calles?

Esta es la verdad desnuda. Nuestro actual Ayuntamiento mira impasible nuestro decaimiento, y no está aquí la mayor desgracia sino que aun en el caso de surgir el día de mañana un Ayuntamiento tan digno como el de Albacete, por ejemplo, ya será tarde; nuestra capital y nuestra hacienda estarán reducidas a un montón de escombros.

Todavía anda suelto Tonet el contrabandista. Sin embargo le prometemos que no se escapará a la acción de la Justicia.

Quién siembra vientos...

Hoy también han llegado a nuestra redacción unas cuantas personas que enteradas de las maldades de Antonio Segura contra Josefa Sirvent nos han facilitado importantes datos respecto al comportamiento de este sujeto con varias mujeres de las que visitaban a su familia y tuvieron que dejar de hacerlo por no sufrir actos indecorosos.

Como el tal Segura es un hombre tan cínico y se querella contra quien le puede probar sus delitos, nos reservamos el nombre de estas personas para que en su día puedan atestiguarlo.

Por hoy solo nos limitamos a decir que el tal Tonet es una alhaja más fina que el coral y que va llegando el momento de recoger lo que ha sembrado en tiempos más felices.

Se dice que para las fiestas invernales tiene preparado nuestro alcalde un discurso hablando de honradez y talento administrativo.

Será un acto de verdadero mérito cómico por que el señor Pobil tiene mucha gracia para las farsas.

CHISPAZOS

Anteayer estuvo el ministro Sr. Alba conversando con el rey y el Sr. Romanones se puso a cavilar el por qué dicho ministro fué a palacio sin contar con él.

El Sr. Figueroa que es un político

¡OCASION! Trapos viejos de lana
Se compran a UNA PESETA el kilo en el almacén de trapos de la calle de la Concepción, 38.

de los de tomo y lomo no se fia de ningún compañero por que sabe que en el arte del politiquero cabe el engaño el chanchullo, la traición, etc y de la manera que hoy están las cosas, cualquiera sirve para presidente de un Gobierno.

Alba no es alba para el Sr. Romanones; es más bien un ocaso, una noche y... una pesadilla.

**

En Barcelona existen centros de propaganda germanofilia y francofila que trabajan con pasmosa actividad sin omitir gasto alguno.

Claro está que estos trabajos no tienen más finalidad que el de procurar arrastrarnos a la guerra por medio de las simpatías hacia tal o cual beligerante.

Esos propagandistas tan activos desconocen nuestro carácter y por eso pierden el tiempo y el dinero lastimosamente.

Nosotros podremos sentir afecto por cualquiera pero en tocando a romperse el bautismo, no escuchamos a nadie.

No somos capaces de trabajar por nuestro mejoramiento nacional por aquello de que hay que trabajar como vamos a procurar por los desconocidos a trompazo limpio?

Eso estaría bien para el Sr. Romanones si tuviera en esta contienda alguna mina que defender.

Entonces habría que ver al conde hecho una fiera... mandando gente para que se destrozase,

**

Como el actual Gobierno está viviendo de milagro y se espera un mal paso de su presidente, nuestro alcalde no suelta la vara hasta ver en que queda eso.

Hace bien el Sr. Pobil debe esperar a ver si mientras cae el Gobierno, cae también la breva que le prometiesen en las Obras del Puerto.

La cuestión es no marcharse de vacío y sin tabaco.

CENTELLAS

Se dice que en el Parque de Canalejas vá a instalarse una fuente de adorno con profusión de peces.

Ya estamos viendo a nuestros diputados en el indicado parque.

Teatro Principal

Anoche se puso en escena el magnífico drama en tres actos «La Muerte Civil» y la preciosa comedia en un acto «El Bigote rubio» obras estas que a pesar de ser muy conocidas no por eso dejan de tener gran atracción por su mérito teatral y literario.

En el drama «La Muerte Civil» estuvo el Sr. Borrás a una altura incommensurable haciendo un verdadero derroche de detalles mimicos y de dicción que subyugaron al auditorio.

También la notable actriz doña Enriqueta Palma estuvo sublime en casi todas las escenas, matizando con gran talento todas las situaciones. En los mutis, tanto esta actriz como el Sr. Borrás, estuvieron admirables accionando.

Para esta noche esta anunciada la gran obra en cuatro actos de D. Santiago Rosifol titulada «El Místico» la cual es un éxito de esta compañía en la que el Sr. Barrás hace una verdadera creación de su papel.

Ramón Soler

Practicante en medicina y cirugía del Cuerpo de prisiones.

Especialidad en el arte pedicuro (caillista). Curaciones por nuevo procedimiento.—Navarre Rodríguez, 9.

Josefa Aracil Santacreu
Profesora en Partos

Plaza de Hernán Cortés, núm. 4, 1.º.—ALICANTE

País de sordos

No creas, querido lector que se trata de un país imaginario creado a impulsos de mi loca fantasía, nada de eso, me refiero sola y exclusivamente a Alicante en donde por desgracia solo se escucha lo poco costoso de remediar y aquello que venga de personas las cuales puedan ejercer cierta presión política o social; en cambio a los que laboramos por el bien de todos, a los que pedimos algo que redunde en bien común, no se nos escucha ni poco ni mucho ni nada; convencidos de ello estamos ya y no por eso retrocedemos en nuestro camino, nuestras miras van un poco más allá, no paran sus mientes en pequeñeces, esperamos la sanción del pueblo que nos atiende, a él es a quien ensordecen sus oídos los que debieran tenerlo muy avisado para todo cuanto por él se pida.

No voy a detenerme aquí a enumerar las infinitas peticiones y denuncias hechas a quien pudo remediarlas, las cuales todas han corrido la misma suerte, sería prolijo enumerarlas, pero si he de decir, que si en alguna de ellas se ha visto la menor sin razón que justificase su olvido o desatención, bueno que corriera esta suerte, pero cuando a todas acompaña el testimonio innegable de la realidad, es en extremo abominable la conducta observada por quienes tienen el ineludible deber de atender, no a nosotros como he dicho, sino al pueblo que es quien necesita.

Los tiempos actuales solo son comparables con los de la edad media, un poco adaptados en la forma al medio, pero en el fondo son los mismos; entonces imperaba el derecho de vida y hacienda sobre los ciudadanos, hoy casi sufrimos los mismos rigores de los despotas que nos avasallan, aquellos eran señores feudales, estos son caciques que sin aprensión a nada todo lo envuelven e inmiscuyen en la fuerza abrumadora de su inicuo poderío.

Hoy no se mata, se destierra; se encarcela, se amenaza con el bienestar de los que llevamos la *vox populi* se nos siembra el camino de espinas y abrojos, se nos persigue sin descanso y hasta se nos hace ser víctimas de las más injustas venganzas y ruines bajezas, se nos asedia sin compasión y solo a fuerza de nuestra titánica resistencia y resolución hasta llegar al mayor de los sacrificios se nos mira por algunos, aunque seamos despreciados por los demás, a esos que nos tildan de testarudos o desequilibrados, nuestros más sardónico desprecio.

Y en medio de tanta desdicha, en medio de tanto desprecio nos cabe el orgullo, la honra de decir que en no pocas ocasiones hemos expuesto nuestras vidas y con ellas las de nuestras familias inspirados solo por compasión al caído.

Nunca hemos sentido animaver-sión personal por nadie, hemos despreciado a los pobres locos que la sienten por nosotros, poco nos ha

preocupado su intención hemos seguido como al principio y así seguiremos hasta el final, pidiendo justicia que es lo único que en todos momentos hemos pedido sin haber perdido la esperanza de alcanzaria alguna vez, aunque vivamos en un país de sordos.

CRISPIN

Los diputados de la actual situación política nuestros hijos Sres. Rojas y Francos piensan hacer un importante donativo para los pobres de Alicante en agradecimiento al acta que ostentan.

Esta noticia ha sido el sueño de un iluso que no conoce a esos señores.

Nuestros artistas

Un nuevo triunfo de nuestro paisano Gaspar Rodrigo.

En el periódico el «Cartayon» de Oviedo leemos lo siguiente:

EN EL JOVELLANOS

En el hermoso teatro de la calle de Jovellanos ha debutado ayer tarde la compañía de zarzuela y opereta que dirigen los señores Camacho y Cristobal.

Hicieron su presentación con «Los cadetes de la Reina», obra de prueba para una compañía, pues tiene bastante que decir y mucho más aún que cantar. Pues sin embargo los artistas han salido airoso de su empeño, cosechando muchos aplausos.

La actriz Sra. Camarena, ha conseguido un triunfo completo en el difícil papel de «Herminia». Es una artista de refinado gusto, que da vida y gran relieve a las situaciones y que además canta con voz fina, delicada y potente.

Con la Sra. Camarena, ha disfrutado del placer del triunfo el barítono señor Rodrigo, artista excelente pero aún mejor como cantante. Tiene voz fresca y voluminosa, y la emite con limpieza y agradabilidad.

Los demás artistas, contribuyeron discretamente a la perfección del conjunto.

¿Me quieres?

A mi buen amigo A. G.

La mujer es el verdugo de la razón del hombre.

BALZAC

Con voz temblorosa, preso de la más viva emoción preguntábale mi buen amigo a su amada ¿me quieres?

Felices los que se aman y tienen corazón para quererse, exclamé en silencio.

Aquella soledad envidiable, aquel paraje pintoresco, aquella alfombra de flores que tenían a su alrededor, aquel continuo aleteo de los pajaritos que interrumpían el silencio con sus trinos, aquellas idas y venidas de los diminutos seres alados que moraban en la cupula de los árboles, to-

do convidaba a amar, todo sonreía a la feliz pareja que unían sus ansias con un suspiro perdido en el aire.

La divina mujer que tanto obsesionó la razón de mi amigo, hubierame la obsesionado a mi también al no haberme hecho perder la fé de amar aquella a quien quise con toda mi alma y la que siempre será mi Dolores; era soberbiamente encantadora, su figura esbelta, su cara alabastrina, sus ojos que ardían en sus orbitas para abrasar a quien se fijara en ellos, sus labios sonrosados, parecían hechos solo a besar, parecían hechos para traer a la vida esa voz interna del mundo que vive en los enamorados; aquella mujer todo beldad era la que ofrecía a mi amigo el paraíso de sus ojos, el infierno de su alma.

A lo lejos contemplé el idilio que sostenían y no tardó en rodar por mis mejillas una lágrima que dejará en ellas el surco del dolor que me produjo el recuerdo de una vida de besos y halagos que se fué para no volver.

Aquella feliz pareja que se juró eterno amor, pronto tenían que alejarse, quizás para no verse en mucho tiempo, el destino cruel los separaba cuando llegó el fatal momento, se escapó un cautivo beso enamorado de una mano de nieve que tenía la apariencia de un lirio desmayado y el palpar de un ave en agonía.

EMILIO

Necrología

Ayer falleció a los sesenta y dos años de edad y fué conducida a su última morada la que en vida se distinguió por modelo de virtudes doña Dolores Salazar Penalva viuda del reputado practicante de esta localidad D. Pedro Hernández, y madre política de nuestro particular y querido amigo don Francisco Carratalá Baeza.

La finada gozaba de innumerables amistades y profundas simpatías las que les fueron penosamente patentizadas en su cortejo fúnebre en el cual figuraban personas de gran relieve entre las incontables que la acompañaban siendo su fúnebre acompañamiento una verdadera manifestación de duelo.

Por tan sensible como irreparable pérdida la redacción de EL PERIÓDICO PARA TODOS, envía su más sentido pesame a su desconsolada familia.

NOTICIAS

Se está ultimando para mediados del mes entrante una novillada extraordinaria en la que demostrará sus grandes facultades el fenómeno Baricolemé Iborra Pérez (Peña Baja) con toros de la ganadería de Flores; el único que compete en elegancia y arte clásico con Joselito y Belmonte.

Vayan preparándose los aficionados a pasar una buena tarde.

SE DISECAN toda clase de animales a precios módicos.

Darán razón en esta imprenta.

SE DESEA COMPRAR Piano usado. Calle San Nicolás, 11, 1.º izquierda.

Ramón y Borja

MEDICO

Especialista en enfermedades de la piel y venéreas sífilicas. Examinó internamente por oposición de los Hospitales provinciales de Madrid. Examinó interno del «Sanatorio Ingles». Larga practica en el Hospital de San Juan de Dios de Madrid, oficina del Dr. Arta.

Consulta: De 11 a 1 y de 5 a 8.

Calderón de la Barca 19 1.º derecha.

Restaurant-Bar

¡Alegria!

San Fernando, 28 y Doctor Esquerdo, 6 CUBIERTOS DESDE 2 PESETAS EN ADELANTE

Servicio a la carta

Cubiertos especiales de 1 a 4 de la mañana a 1'50 pts. Café especial 0'20

Especialidad en desayunos y comidas. Liceras, Aperitivos de las mejores marcas. Cerveza siempre fresca. Precios económicos. Se sirven pastas de ensargo a precios módicos.

Los microcosmos calien a la Madrileña.

Mariscos del día.—Se sirven raciones.

Reunión de artistas.—No equivocarse (junto al banco de España).— Alicante.

Leche del Campo

Leche superior procedente de cabras no entabuladas, bien alimentadas y viviendo en pleno campo. Se sirve a domicilio en botellas con precinto, avisando al despacho de leche de la Cámara Agrícola, en la calle del Parque núm. 10 travesía Infanta.

Leche fresca de reciente ordeño a las seis, a las diez de la mañana y a las tres y las cinco de la tarde.

Modista

que ha estado establecida en Madrid; ofrece sus servicios a las señoras en casa y a domicilio. Enseñanza en los sombreros de señoras, trabajo en pajas, tul y ferrado terciopelo. Enseña a rizar plumas y limpiarlas, reforma toda clase de pieles y boxes de pluma a precios módicos.—Rafael Terol, 13-1.º—Alicante.

¡¡EBANISTAS!!

Hacen falta en el taller de Ismael Vicedo Alberola 6 (Barrio Benalúa).— Alicante.

Se necesita

un medio oficial de platero.

Bazán, 10-1.º triplisado.

Bibliografía

EPISODIOS DE LA GUERRA EUROPEA

De esta interesantísima publicación que edita la casa Alberto Martín de Barcelona, hemos recibido los cuadernos 53 y 54, que son, como todos los hasta hoy publicados, de interesante amena y verídica lectura, con documentos históricos que hacen inapreciable su adquisición.

El cuaderno 53 se compone de veinticuatro páginas de texto profusamente ilustrado y el 54 de diez y seis y una magnífica lámina representando una división de tropas escocesas dirigiéndose al frente de batalla. Describen en estos cuadernos las batallas sangrientas del Aisne, del Oise al Mosa, bombardeo de Reims, toma de Verdun, sitio de Amberes, etc.

A nuestros lectores recomendamos adquieran dicha publicación, tanto por lo módico de su precio (25 céntimos cuaderno) como por ser una de las obras más excelentes, serias e imparciales que se publican respecto a la guerra europea.

De venta en las librerías, centro de suscripciones y en casa del editor D. Alberto Martín, Consejo de Ciento 140.—Barcelona.

Para Todos Santos

El acreditado horticultor D. Antonio Gosalbez pone en conocimiento de su numerosísima clientela que ha recibido un grandioso surtido en flores de todas clases para la confección de coronas y ramos para el día de Todos Santos.

Las personas de buen gusto deben apresurarse a hacer los encargos que deseen, pues son tantas las que ya tiene anotadas, que se ha visto precisado a traer a esta capital parte del personal que en el huerto del Conde en Murcia tiene dedicado a estos trabajos.

Se admiten encargos de coronas y ramos en la calle Castaños 35.

DE LA GUERRA

DECLARACIONES DE HINDEMBURG

Berlín.—Hindenburg ha recibido en el cuartel general a un corresponsal vienés.

Le ha dicho sobre la situación militar que la cosa está tan favorable como puede estarlo. Todo continuará bien.

Preguntado por el corresponsal cuanto durará la guerra, contestó.

Eso depende del adversario. Las profecías resultan taréa ingrata. En la guerra es preferible renunciar a ella.

Es posible que el año 1917 traiga combates que decidan la guerra, pero lo único cierto es que lucharemos hasta terminar.

Confirmó que no piensan en la paz

Estamos decididos a proseguir la guerra, y es natural.

Añadió después Hindenburg.
—Todos deseamos la paz, a pesar de todo.

Elogió grandemente a Austria-Hungría, que ha cumplido todos los deberes y ha realizado grandes sacrificios.

Le preguntaron si tenía propósito de acabar con la guerra con un golpe decisivo.

Hindenburg contestó:
—Acaso el curso de los acontecimientos nos enseñarán que debemos hacer.

Añadió que las masas rusas están agotándose.

De ello se encargan, ante todo los jefes rusos.

Es cierto que en Rusia se forman constantemente hombres, pero esto no importa.

Nosotros tenemos hombres suficientes.

Alemania dispone de reservas abundantes y Austria tampoco las tiene agotadas.

No sentimos ningún temor ante el gran número de rusos.

No conocemos superioridad alguna.

Los nuevos ejércitos son tan buenos y tan malos como antes.

La cualidad más saliente del soldado ruso es la ciega obediencia, pero no hace progreso alguno bajo el punto de vista militar.

Solo la artillería rusa, por la instrucción de los oficiales franceses y japoneses, se ha hecho más capaz, pero la nuestra sigue siendo superior.

Los rusos tuvieron algún tiempo más municiones que antes pero las reservas han vuelto a bajar.

No tardará en cesar el arribo de las mismas por los puertos de Arcángel y Blandivostof a causa de los hielos.

Es insensato decir que quiero acor-

tar el frente Occidental, Jamás se me ocurrió.

El enemigo ha conseguido, haciendo un enorme consumo de municiones, ganar algún terreno, pero jamás pasarán.

Podrán atacar durante treinta años si tienen hombres bastantes.

Los franceses muestran gran tenacidad pero se extinguirán.

Finalmente dejarán de existir.

El valor y la capacidad militar de Inglaterra cambiará poco la faz de la guerra.

En el frente rumano las cosas marchan admirablemente.

Los rumanos retroceden, llegandoles la hora de rendir la cuenta.

Hindenburg recordó la visita de Enver Pachá, calificándole de cauto, honrado, fiel y excelente militar.

También hablaron con admiración y respecto del zar búlgaro y del heredero del trono austro-húngaro.

Hindenburg dijo que desde que comenzó la guerra solo se ha tomado siete días de licencia para visitar a su familia.

Opina que lo principal es en campaña el sueño del soldado. Tiene que poder dormir.

Yo duermo—dijo—incluso cuando está realizándose alguna gran acción decisiva.

Claro se que duermo algo menos cuando no todo marcha a medida de mi deseo; pero cuando va bien, duermo de modo admirable.

COMUNICADO OFICIAL

Atenas.—Con objeto de disipar completamente la desconfianza de la «Entente», el rey Constantino ha ordenado espontáneamente que se trasladen al Paloponero las fuerzas del Epiro y la Thesalia.

A nuestros suscriptores

En vista de que nos ha sido imposible poder complacer a todos los que nos han pedido participaciones de lotería en el número 21.609 por haberse estas agotado rápidamente y con el propósito de satisfacer los deseos de nuestros numerosísimos abonados que lo solicitan, hemos adquirido para el mismo sorteo de Navidad los números

**2.769 y
44.487**

los cuales irán unidos en una misma papeleta de a peseta o sean cincuenta céntimos de participación en cada uno de estos dos números, no teniendo más remedio que hacerlo así para que dichas participaciones alcancen en lo posible a gran parte de quienes lo soliciten.

Perseverando en nuestro propósito de dar una comida a los presos de la cárcel de Alicante el día 1.º de Enero próximo, por cada papeleta habrá que abonar cinco céntimos los cuales se destinarán a dicho objeto.

Desde Elche

El repartidor de este periódico da lecciones de primera enseñanza, en su casa y a domicilio, a precios económicos.

54 Prop. Casa Maucci Barcelona

nificarle que ella no opinaba del mismo modo que su padre, y otra al conde, como indicándole que les tomase bajo su protección.

—Supongo señor marqués—dijo Carlos—que habrá usted tenido en cuenta que las locuras que yo haya podido cometer, en nada pueden afectar el cariño que yo siento por Luisa y el que ella experimenta por mí, puesto que uno y otro estábamos en lá firme inteligencia de que nuestra unión había de ser un hecho,

—Creo, caballero, que no le he dado a usted el derecho de interrogarme—dijo el marqués.

—Desde el momento que mi tutor a quién he respetado y respeto todavía, parece que se empeña en acumular cargos contra mí, creo que es muy natural que pretenda desvanecerlos.

LA VIEJECITA 55

El marqués estaba visiblemente contrariado.

Tiempo hacía que estaba meditando aquel proyecto.

—El matrimonio de su hija con su sobrino el vizconde le alagaba, extraordinariamente.

Es decir, le alagaba, no porque se tratase de que tuviera más riquezas que Carlos, sino porque el vizconde había usado otra conducta muy distinta de la de su ahijado,

SUCESOS

CASA DE SOCORRO

La guardia para mañana estará a cargo de los facultativos siguientes: Médicos: Sres. Limiñana y Pinedo. Practicante: D. Antonio Orenes.

UNA DESGRACIA

Anoche próximamente a las seis fué atropellada una criaturita en el barrio de Santo Domingo, por un carro.

Las manifestaciones hechas por algunos testigos presenciales son las de que al ir a bajar el carretero del carro que guiaba, el niño de dos años de edad llamado Pedro Norte Villar, con domicilio en la calle de García Andreu (Benalúa), se introdujo entre las ruedas no pudiendo salvar del peligro a la infeliz criatura el conductor José Mira García.

Al ser conducido el desgraciado niño a la Clínica Municipal se le apreció la fractura del húmero izquierdo por su tercio medio, siendo trasladado después de curado a su respectivo domicilio en estado de pronóstico reservado.

Se ha dado conocimiento al Juzgado de Instrucción.

El carretero se encuentra detenido.

CONTRA LA MORAL

Por cometer actos inmorales en la calle de Teatinos ha sido presentado por los de Seguridad números 39 y 41 en la inspección de Vigilancia al que dice llamarse José M.^o Saez.

ACCIDENTE DEL TRABAJO

El operario Manuel Ferri Climent de 23 años de edad, domiciliado en la calle de San Leandro núm. 9, tuvo la mala suerte de producirse estando trabajando en el taller de carpintería

propiedad de D. José Vidal una herida incisa en el pulpejo del dedo pulgar izquierdo de la que ha sido asistido en la Casa de Socorro.

Se ha dado conocimiento al Gobierno Civil.

ESCANDALO

Por los urbanos han sido presentados en la inspección municipal los que dicen llamarse Tomás y Salvador Ramos Calvo, ambos hermanos de 17 y 14 años respectivamente y Antonio Zarco los cuales se encontraban escandalizando en el Paseo de los Mártires.

UN ESCALO

En la casa núm. 29 de la calle de Terol, según manifiesta Francisco Pallarés Antón en la inspección municipal, individuos que no conoce han penetrado en el corral, sustrayendo dos gallinas y un palomo, valiéndose para esta hazaña de una escalera que apoyaron en la pared de la casa núm. 2 para efectuar el escalo.

Registro Civil

NACIMIENTOS

María Josefa Blasco Jaen, Enriqueta Dirat Barció, José Gomis Ferrer, Daniel López López.

DEFUNCIONES

José Escariet Venaches, Ramón Gomis García, Carolina García Jerez, Dolores Salazar Penalva.

MATRIMONIOS

Pascual Ortiz con Enriqueta Gil.

Novelas

Hemos recibido en la Redacción de este periódico y han sido puestas a la venta para nuestros suscriptores al precio de 50 céntimos, las interesantes y preciosas novelas siguientes:

Otelo o el moro de Venecia.

La dama de las Camelias.

Los amantes de Teruel.

Catalina Howard.

Diego Corrientes.

El Rey de los Campos.

Hernani.

La Viejecita.

Comunicaciones

FERROCARRIL DE M. Z. A.

Correo Madrid.—Sale de Alicante a las veintre horas.

Llega a las 8.

Tren mixto.—Sale a las 22.

Llega a las 6'45.

Correo Andaluz.—Sale a las 14 y treinta.

Llega a las 12'38.

Corto de Almansa.—Sale a las 17 y cuarenta.

Llega a las 21'05.

Tren correo.—Sale de Alicante a las 4'5.

Llega a las 11'55.

Tren corto.—Sale de Alicante a las cuatro.

Tren mercancías a Zenetas y Torrevieja.—Sale de Alicante a las 4'50.

Tren corto de Elche.—Sale de Alicante a las 13.

LINEA DE LA MARINA

Enfermos del estómago

¿Tenéis mal gusto de boca al despertar? ¿Os causan repugnancia algunos alimentos?

¿Sentís somnolencia o pasadez de cabeza, eructos, eccidez o sofocación después de las comidas?

¿Sufrís dolores en la espalda?

¿Os hace clor el aliento si se os pene la boca seca?

No habrá duda que si tenéis algunas de estas dolencias es porque vuestro estómago está enfermo, no funciona bien, y las digestiones no pueden ser normales y necesitáis tomar enseguida

PIGESTONA

antigastrálgico, eficaz, tónico e esterilizante de las vías digestivas que descargan la mucosa, gastro intestinal, normaliza las funciones digestivas alivia enseguida y cura pronto tales enfermedades por antiguas que sean.

Probad con una caja cuyo precio es 1'50 y os convenceréis de que vuestra curación y bienestar la habéis encontrado en «La Pigestona».

Deposite en Alicante: Droguerías de Reig y Romero y de venta en las principales farmacias.

Profesora en partos

La acreditada Profesora en Partos recientemente llegada del extranjero Doña Angeles Herrera Gonzalez, se ha establecido en la calle Rafael Terol 15, 1.º Especialidad en el reconocimiento de la matriz.

Aviso al público

Se compra papel viejo a 1 peseta arroba.—Trapos de paño y lana, a 75 céntimos kilo.—Metal viejo a 1'25 ptas. kilo.—Cobre a 2'25 ptas. kilo.—Plomo a 50 pts. kilo.—Lana de colchón a 2 ptas. kilo.—Calle de Artilleros, 17, (Baratillo).

Se compra

Cobre a 2.25 ptas. kilo.—Zinc a 1 id. | Metal a 1'25 id. —Plomo a 50 céntimos id. en el Baratillo de la calle Manzanares núm. 13.

Al público

Se compran toda clase de calzado a precios económicos.—Andrés Santamaría, Plaza Santa Teresa, 3 frente a la plaza de Torres.

CABALLERO

de 23 años con inmejorables referencias habiendo cumplido su compromiso militar práctico en varios asuntos de oficina y tónica se ofrece sin pretensiones.—Razón en esta redacción de 10 a 1.

Imp. Hijos de J. García

Plaza de Chapí, 1.—Alicante

56 Prop. Casa Maucci Barcelona

Andrés tenía una excelente condición.

Era hipócrita.

Y como al mismo tiempo era sumamente envidioso, y precisamente siempre había envidiado a Carlos así por su ingenio como por su valor y su travesura y más tarde porque iba a ser el esposo de su prima, trazóse una línea de conducta que; si no era la más noble y la más digna, podría conducirlo al logro de sus aspiraciones.

Vicioso lo era en sumo grado; pero tuvo el tacto bastante para ocultar sus vicios entre las sombras, y dar sólo a luz aquello que podía enaltecerle a los ojos de su tío.

Así era que el marqués le consideraba como un buen español, puesto que aborrecía a los franceses y esta-

LA VIEJECITA 53

hija.—que no pretenderá usted contradecir lo que su padre acaba de manifestar. Y, para evitar que vuelvas a repetir lo que acabas de decir, retírate a tus habitaciones. que después tendremos ocasión de hablar.

**

La joven bajó la cabeza, y, llenándose de lágrimas los ojos, salió lentamente del aposento, no sin dirigir antes una mirada a Carlos, para sig-